

Rückblick Dreck-weg-Tag 2025

Den vielen Helferinnen und Helfern, die am vergangenen Samstag den achtlos bzw. auch absichtlich weggeworfenen Müll und Unrat an den Straßenrändern und dem angrenzenden Wald aufsammelten, sage ich hiermit herzlichen Dank.

Besonders möchte ich mich bei den vielen Kindern bedanken, die emsig gesammelt und mit Begeisterung dabei waren.

Im Anschluss trafen sich alle Teilnehmer am Backhaus zu Getränken, Würstchen und Kuchen.



Auf dem Foto sind leider nicht alle Helfer abgebildet.

Helmut Bauer, Ortsbürgermeister